

ABRIL 2018, PRIMER TRIMESTRE

INTEGRACIÓN

SIGLO XXI



El Surgimiento de las Redes Sociales

TEXTO ARGUMENTATIVO-COMUNICACIÓN

Desde que la tecnología comenzó a desarrollarse, la humanidad y su forma de comunicarse, se vio afectada notoriamente.

Gabriela Pedranti, corresponsal de la revista catalana "Dos doce", afirma lo siguiente sobre Howard Rheingold: "Howard Rheingold puede ser considerado uno de los autores más polémicos sobre las relaciones entre las nuevas tecnologías y la sociedad".

Este hombre también afirma con certeza **que la tecnología sea usada de forma desmedida** no le atribuye ninguna culpa, es ahí **donde la gente suele confundirse**. Las redes sociales son una simple herramienta que no hemos aprendido a controlar hasta que nos termina controlando a nosotros, **quienes lamentablemente somos extremadamente susceptibles a los excesos**.

A su vez, en este tipo de comunicación, los mensajes tiene que ser claros y consisos, **porque pueden haber malos entendidos**. **Escribir lo que se nos ocurra primero** no sería correcto, ya que la persona tiene que pensar y como redactar lo que va a escribir.

Además, lo que plantea Rheingold, cuando expresa que "la gente las utiliza para acciones colectivas, sociales, culturales e incluso económicas", a nosotras nos parece, de cierta forma, correcto, debido a que, en efecto, esa es una realidad.

Por otro lado, el artículo leído abarca sobre movimientos sociales espontáneamente organizados a partir de los mensajes de textos de los celulares y, para Rheingold, este es un nuevo espacio social en las calles que permiten generar acciones colectivas. Un ejemplo que se puede tener en la actualidad, es el caso del ex-presidente **Obama quien uso cierta información de las redes** para conocer a los ciudadanos de Estados Unidos y , así, poder saber a fondo lo que querían.

Nosotras concluimos que, las innovaciones tecnológicas que se dieron en los últimos treinta años, se fueron transformando desde el ordenador personal y **finalmente en la actualidad donde encontramos** que podemos llevar la tecnología en nuestro bolsillo, Esto permitió utilizarlo en acciones colectivas en todo aspecto. Si bien es una **herramienta que es muy útil** hay que tener cuidado para no caer en movilizaciones autoritarias y poco claras.



Referencias

- PIA sustantivo: ROSA
- PIA adjetiva: VERDE
- PIA adverbial: AZUL

